

## Microsoft apuesta por Chile como eje digital de Sudamérica para su nueva región de Datacenters de nube

Este miércoles 18 de junio es un día especial para el ecosistema de innovación nacional: Microsoft anunciará oficialmente el inicio de operaciones de su primera región de centros de datos en la nube en Chile, bajo el nombre de “Chile Central”. Esta iniciativa, se plantea como la continuación de los más de 30 años de compromiso de la compañía con Chile y el compromiso de seguir apoyando el desarrollo tecnológico local. Forma parte de Transforma Chile, el plan de inversión más grande de Microsoft en la historia del país, destinado a impulsar la agenda digital de Chile con inclusión. Transforma Chile es un motor de progreso que avanza en la agenda digital del país, fortaleciendo las industrias, impactando el desarrollo económico y el PIB, creando empleos, cerrando las brechas de conectividad y habilidades y, en última instancia, apoyando el crecimiento de Chile.

La nueva infraestructura, instalada en la Región Metropolitana, está conformada por tres espacios físicos independientes, todos diseñados bajo rigurosos estándares internacionales de seguridad y sustentabilidad. Representa un avance clave tanto para la estrategia regional de la compañía, como para el proceso de transformación digital que vive Chile y América Latina. Con esta puesta en marcha, Chile se suma a la red global de servicios en la nube de Microsoft, consolidándose como un hub digital estratégico para el Cono Sur.